



Les Frères des Ecoles chrétiennes
du secteur de Belgique-Sud,
la communauté des Frères Visiteurs,
le Frère directeur et la Communauté de Bouge,
sa famille et ses amis

recommandent à vos prières



Frère Gérard Léonard KWANTEN

Frère Mathieu-Alfred

décédé à Bouge le 13 décembre 2022
dans sa 96^e année
et sa 76^e année de vie religieuse.

Ses obsèques seront célébrées **le mardi
20 décembre 2022 à 10 heures 30
en l'église du Moulin à Vent à Bouge.**

L'inhumation aura lieu au cimetière
du Mont de La Salle à Ciney.

Le défunt repose au funérarium Seillier,
rue Saint-Hubert, 12 à Ciney, **où les visites
auront lieu les samedi et dimanche
de 16 heures à 18 heures.**

Nous nous souvenons de la vie
du Frère Léo (Gérard) KWANTEN.

Il est né le 1^{er} juillet 1927 à Neerpelt.

Il a fait son noviciat à Ciney à partir du 07.07.1947.

Il a prononcé ses premiers vœux le 08.09.1949.

Et fait sa profession perpétuelle
à Malonne le 12.08.1954.

Il a enseigné puis vécu à : Louvain et Châtelet.

Il a quitté sa retraite de Malonne pour entrer
au Mont de La Salle le 31.2.2012 avant de partir
pour le Centre d'Accueil de Bouge en 2017.

**Chaque communauté est invitée à faire célébrer
une messe pour le Frère Léo (Gérard) KWANTEN.**

039199